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Résumé :  

Le confort thermique est probablement l'un des éléments venant le plus vite à l'esprit lorsque 

l'on pense au confort dans un bâtiment.il est un aspect déterminant dans la performance 

environnementale des bâtiments et de la satisfaction des usagers et par conséquence, il est 

devenu l’une des cibles incontournable du processus de la démarche HQE.  

Pour assurer un confort thermique on peut appliquer des mesures passives dont la façade 

ventilée. La façade ventilée est une des techniques recommandées par la HQE pour assurer une 

isolation thermique performante et donc le confort thermique dans les bâtiments.  

La façade ventilée est un système de construction qui a fait ses preuves avec le temps et suscite 

un intérêt de plus en plus en grand depuis quelques années, surtout vu son aspect esthétique et 

les avantages indiscutables au niveau de l''isolation thermique.  

Le principal objectif à travers cette étude et d’évaluer l’impact de la façade ventilée sur le 

confort thermique dans la chambre de malade (donc la capacité de rafraichissement passif).  

Les résultats de cette étude attestent de la capacité de la façade ventilée d’améliorer le confort 

thermique, de rafraîchir passivement en protégeant les façades des radiations solaires intenses  

Mots clefs : 

HQE, Confort thermique (cible 8), façade ventilée, mesures passif, rafraichissement passif. 

Abstract 

Thermal confort is probably one of the elements that comes to mind the most when thinking 

about confort in a building. Thermal confort is a decisive factor in the enviromental perfomance 

of buildings and the satisfaction of users and consequently it has become one of the unavoidable 

targets of the HQE process. 

To ensure thermal confort, passive measures can be applied like, the ventilate facade. The 

ventilated facade is one of the techniques recommended by the HQE to ensure a perfoming 

thermal sensation and thus the thermal confort in the buildings. 

The ventilated facade is a building system that has proved its worth over time and has attracted 

a growing interest in recent years ,especially given its esthetic aspect and the indisputable 

advantages in terms of thermal insulation. 

The main objective through this study is to evaluate the impact of the ventilated facade on the 

thermal confort in the patients room.The results of this study attest to the ventilated facades 

ability to improve thermal confort, to passively refresh by protecting the facades from heavy 

radiations. 

Key words : 

HQE, thermal confort (target 8), ventilated facade, passive measures, passive refreshement. 
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